

Chaski-Fotos

Umfrage zur Mediennutzung in Yanacachi

März 2023

Soziale Medien, wie TikTok und Instagram, stehen auch bei den Jugendlichen in unserem Heimatlandkreis Yanacachi hoch im Kurs. Doch wie wirkt sich diese Entwicklung auf die Landfunksender aus, die seit Jahrzehnten die Menschen in abgelegenen Regionen Boliviens mit unabhängigen Informationen versorgen und eine wichtige Rolle bei der Wahrung des Rechts auf Meinungsfreiheit einnehmen? Dieser Frage, gingen wir im März mithilfe einer Umfrage zur Mediennutzung nach. Wir befragten sowohl die Schülerinnen und Schüler von vier der fünf weiterführenden Schulen im Landkreis als auch die Bewohner der Ortschaften Yanacachi, Ladera, Chaguara und Puente Villa. Die Umfrage bildet den Auftakt des neuen Projekts unseres Programms „Acceso Público“, mit dem die Jugendlichen im Landkreis Yanacachi für die Chancen und Risiken digitaler Medien sensibilisiert und ihre Partizipation in der Gestaltung der Landfunkberichterstattung gestärkt werden soll.



Spenden an: Freunde Boliviens e.V.

IBAN: DE92 7505 1565 0000 6187 02 BIC: BYLADEM1KEH (Sparkasse Kelheim)

Bolivien – www.fundacionpueblo.org

Fundación Pueblo
The Village Foundation | Die Dorfstiftung

